

Le Défenseur du peuple vénézuélien affirme que les violences de l'opposition violent les droits de l'homme



Caracas, 26 juin (RHC-PL)- Le Défenseur du peuple vénézuélien Tareck William, a réitéré que les manifestations violentes de 2014, appelées « guarimbas » au Venezuela, constituent des violations des droits de l'homme.

Au cours d'une visite dans l'État de Mérida, Tareck William a donné une conférence sur la manipulation de cette question visant à dénigrer le gouvernement de Caracas et ses institutions.

Le Défenseur du peuple a rappelé que ces manifestations n'étaient pas pacifiques et qu'elles constituent une modalité d'action paramilitaire. Les « guarimbas » avaient fait 43 morts et plus de 800 blessés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/60520-le-defenseur-du-peuple-venezuelien-affirme-que-les-violences-de-lopposition-violent-les-droits-de-lhomme>



Radio Habana Cuba